



# Walikota Ingatkan PNS Bekerja Jujur

JOGJA — Walikota Jogja H Haryadi Suyuti memberi penekanan agar aparatur di lingkungan Pemerintah Kota (Pemkot) Jogja mengingat kembali sumpah dan janjinya saat dilantik menjadi pelayan masyarakat.

Salah satu yang ditekankan walikota adalah janji Pegawai Negeri Sipil (PNS) untuk selalu bekerja dengan jujur, tertib, cermat dan semangat.

Hal tersebut kembali diingatkan Haryadi saat melantik lima pejabat eselon, Jumat (23/11) kemarin, di Ruang Utama Bawah (RUB) Kompleks Balaikota Timoho.

"Saya ingin mengutip apa yang ada dalam sumpah dan janji yang telah Anda ucapkan bahwa Anda akan berjanji untuk selalu bekerja dengan jujur, tertib, cermat

dan semangat. Kalau bisa itu tidak sebatas diucapkan saja, tapi harus diinternalisasi dalam kehidupan sehari-hari," ujarnya.

Haryadi secara khusus meminta kepada Asisten Pemerintahan I Ahmad Fadli agar prasetya untuk bekerja dengan jujur, tertib, cermat dan semangat untuk terus diterapkan di jajaran Pemkot Jogja.

Lima pejabat dilantik itu menempati posisi barunya. Empat pejabat yang dilantik berasal dari eselon-III B dan satu lagi menempati eselon IV B.

Pejabat yang dimutasi pada kesempatan kemarin adalah Dra Ika Rostika MM yang sebelum menjabat Kabid Pengawasan dan Pemulihan Lingkungan di Badan Lingkungan Hidup (BLH) Kota Jogja kini menjabat

sebagai Kabid Kapasitas LH di BLH Kota Jogja menggantikan Ir Budi Raharjo. Sedangkan Budi Raharjo kini ditempatkan di Kabid Pengawasan dan Pemulihan LH di BLH Kota Jogja.

Ir Eka Arnawati MT MTP yang dulunya menjabat Kabid Bangunan Gedung dan Perlengkapan saat ini menjadi Kabid Lalu Lintas dan Angkutan Dinas Perhubungan (Dishub).

Sedangkan Ir Djoko Trihono yang menjabat Kabid Lalu Lintas bertukar posisi dengan Ir Eka Arnawati. Satu-satunya pejabat dari eselon IV B, Anggit Safrudin AMd yang awalnya menjadi staf Subbag Kelembagaan Bagian Organisasi Setda, kini dipromosikan sebagai Kasi Pemberdayaan dan Perencanaan Kelurah Giwangan Kecamatan

Umbulharjo.

Dalam acara pelantikan yang diikuti dengan penandatanganan akta integritas, hadir pula Kepala DPDPKAD Eko Suryono dan Ketua Komisi A DPRD Kota Jogja Chang Wendyatmo.

Usai melantik para pejabat tersebut, Haryadi berpesan agar mereka yang dilantik mau menempel pakta integritas yang telah ditandatangani. "Kalau perlu pakta integritas yang telah ditandatangani ditempel di tempat kerja sehingga bisa melihat setiap apa yang telah disepakati dalam pakta tersebut," katanya.

Walikota pun berpesan agar para pejabat yang dilantik selalu mendahulukan kepentingan masyarakat, mengutamakan pelayanan demi kemajuan Indonesia. (ros)



Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005